



**EINLADUNG zu unserem „Tag der offenen Tür zum 70-jährigen Vereinsbestehen“ des AMC Memmingen e.V. im ADAC am Samstag dem 19.07.2025 von 10.00-18.00 Uhr**

Wir, das ist der Auto und Motorsport-Club Memmingen e.V. im ADAC – kurz AMC mit derzeit 300 Mitgliedern.

1954 - Gründung

1955 - Eintrag im Vereinsregister

1983 - Zusammenschluss Auto und Motorrad-Club

2008 - O.K. vom Landratsamt Unterallgäu zur Errichtung und dem Betrieb unseres Motorsportgeländes neben dem Flughafen.

2010 – Inbetriebnahme unserer Motorsportgeländes

**Was ist bei uns los bzw. was bieten wir?**

Auf unserem Motorsportgelände gibt es eine „kleine Rennstrecke“ für Karts, Supermotos, Pitbikes und miniGP's. Des Weiteren einen Offroad mit Sprunghügeln für Supermotos der in die Rennstrecke integriert ist.

Des Weiteren bieten wir Leihkart-Fahren „Outdoor“ mit unseren eigenen 10 Leihkarts an – auch für Firmenevents buchbar.

Wir haben eine Jugend-Kart-Gruppe mit 18 Kindern die bei uns das Kartslalom-Fahren lernen. Die Kinder messen sich mit anderen Fahrern beim Schwabenpokal und bei Regionalläufen aus Schrobenhausen, Königsbrunn, Kaufbeuren, Aichach, Bobingen, Sonthofen, Oberstaufen und Marktoberdorf.

Ebenso gibt eine Nachwuchsförderung von Kindern ab 6 Jahren im Bereich Pocketbike, Pitbike und miniGP.

Unser Mitglied Robert Barth ist 4facher Weltmeister „Langbahn“.

Ebenso aktives Mitglied im Verein ist Richard Speiser Langbahn-Vizeweltmeister und 3-facher Teamweltmeister.

Auch Marc-Reiner Schmidt ist in unserem Verein – 4-facher Supermoto Weltmeister 2021-2024

Bei uns trainieren auch Ex-WM-Fahrer wie Sandro Cortese (2-facher Weltmeister) und Marcel Schrötter (Ex moto2-WM Intact-Team aus MM - aktuell in der Supersport-WM unterwegs).

Auch diverse IDM-Fahrer sind bei uns am Start. Einzugsgebiet Österreich, Schweiz – ca. 200 KM Umkreis.

**Kurz gesagt: „Wir leben Motorsport“ und das ehrenamtlich ☺**

Am Tag der offenen Tür gibt es folgendes zu sehen – für Jung und Alt – für jeden ist was dabei.

- Ausstellung Formel 3000 Fahrzeug
- Ausstellung Rennmotorrad BMW S1000RR mit 180 kg / 210 PS
- Ausstellung Supermotos
- abwechselnde Rennen mit Kart, Supermoto, Pitbike und miniGP
- auch der Nachwuchs wird auf der Strecke zu sehen sein
- Hüpfburg
- 3 Foodtrucks und die Silberbohne

Mit sportlichem Gruß

**Stephan Rothe**

**Vorsitzender**

**AMC Memmingen e.V. im ADAC**

Mitglied Bayerischer Landes-Sportverband e.V.

Mitglied Bayerischer Motorsport-Verband e.V.